



Nombre de alumnos: Eugenia Verenice López Pérez

Nombre del profesor: María de los Ángeles Vegas Castro

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Procesos culturales

Grado: Sexto Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de julio del 2020

LA MIGRACIÓN

Principalmente empezaremos a definir la migración que es el desplazamiento de una localidad que se provoca comenzando en un lugar de origen a otro destino y carga consigo un cambio del domicilio tradicional en el caso de los individuos. De acuerdo con lo anterior se consiguen reflexionar dos tipos de migraciones que son: migraciones humanas y migraciones animales. Las migraciones de seres humanos se experimentan tanto por la población como por la geografía de la localidad. Y las de especies de animales se experimentan en el campo de la zoografía, de la biogeografía y en el de la ecología. En el tema de la migración hablaremos porque surge la migración, tipos, causas y consecuencias.

La migración internacional está mancomunada a las profundas irregularidades económicas entre países, especialmente desmejoradas por circunstancias de crisis económicas en países de mínimo desarrollo. Si en el país de origen los problemas económicos desarrollan la pobreza y la marginación, las estereotipadas migratorias se ubicarán a los países en donde existan mayores oportunidades de empleos e ingresos. Incluso aun teniendo desarrollo económico, la insuficiente reproducción de empleos comparativamente bien beneficiados motiva la migración de individuos en exploración de mejores condiciones de vida. Concordando con Eduardo Sandoval afirma que lo que obliga a migrar la población es el desequilibrio que se produce con la población y los recursos existentes. La población al extender su proporción con los medios básicos de subsistencia obliga a migrar.

Según la OIM resultan muchas dimensiones de la migración como:

- La liberación económica la cual ha puesto en tendencia la migración laboral global, ya que brinda a los contratantes la conformidad de convenir a trabajadores migrantes como parte de sus habilidades de disminución de costos.
- La recesión económica, sin embargo, no se ha limitado el regreso de los migrantes a sus países de origen, si se ha exteriorizado que el pensamiento de la ayuda de obra baja siendo este substituido por los conocimientos de la información, la reconstrucción y las producciones.
- Los cambios demográficos impresionan la migración mundial de dos maneras: un precipitado incremento de la población con problemas bancarias precisa a los elementos a renunciar su ambiente y una localidad cada vez pequeño y más antigua transporta a los países a reconocer a los migrantes.
- El surgimiento de las redes de migrantes las cuales pretenden procesos de combinación más creativos y productores.

- El surgimiento de la migración transnacional donde surgen los progresos en la exportación y en los métodos de la comunicación, que relacionan términos y individuos a nivel mundial, transportan al levantamiento de un espacio de migración transnacional este cubre no solo el movimiento físico sino el flujo de investigación, capacidades y expediciones que son los demás dispositivos del mercado migratorio transnacional.

Tipos de migraciones:

Existen tres tipos de migraciones las cuales explicaremos a continuación explícitamente

🌍 Según el tiempo:

Migración temporal: este tipo de migración es cuando el migrante va a vivir en el lugar de destino a un corto plazo y posteriormente vuelve a su lugar de origen.

Migración permanente: cuando el migrante va a estar en el lugar de destino a largo plazo o permanente.

🌍 Según su carácter:

Migración forzada: cuando el migrante parte de su lugar de domicilio por contextos que desafían su vida o hacia de su voluntad.

Migración voluntaria: cuando el migrante parte de su lugar de domicilio por consentimiento conveniente en busca de una mejor perfección de vida.

🌍 Según su destino:

Migración interna: cuando parte de trayectoria del migrante es centralmente del mismo país, solo se traspasa a otro territorio o lugar.

Migración internacional: cuando el lugar de la responsabilidad del migrante es otro país cambiante.

Concordando con Tizón García et tiene en cuenta los aspectos anteriores que se han explicado, indagando más sobre los topos de migración se clasifican en distintos aspectos, pero los más esenciales y de mi parte considero que son los anteriores.

Causas

Las causas de una migración humana en cambio pueden ser diferentes como se explicará en las distintas causas que en mi punto de vista son las más sobresalientes:

- ✓ Crisis económica, pobreza o hambruna: Cuando las circunstancias de vida en un país o región se destrozan más allá de lo llevadero, es habitual que las localidades humanas emprendan a la migrar, explorando conformidades en otros lugares.
- ✓ Guerras y conflictos armados. El terrorismo hace imperceptible incómodas las localidades y los países, obligando a la población a comenzar la partida hacia zonas tranquilas o distantes al conflicto.
- ✓ Exilios y persecuciones: Las transformaciones de régimen político hacen encaminar cambios fundamentales en las pautas de esparcimiento de la sociedad, y en esas cuestiones algunos individuos o poblaciones son obligatorios a renunciar sus hogares y sus vidas, arrojándolos fuera del país, o bien abandonan para salvar la propia vida.
- ✓ Desastres naturales: Desastres, pérdidas meteorológicas, grandes incidentes industriales o alimenticios e incidentes que problematizan la existencia en el lugar de origen.

Consecuencias:

Las migraciones humanas suelen tener grandes consecuencias en tanto el lugar de origen como el de destino, como son:

- Cambios demográficos: Esto contiene el vaciamiento de localidades y regiones del lugar de principio, formando un vacío cultural y económico que muchas veces confunde aún más y más los objetos para quienes se permanecen, y la venida máxima de migrantes al lugar de destino, formando una gran demanda de recursos específicos.
- Intercambio cultural y étnico: La mezcla y el mestizaje, la combinación de las culturas y de las razas, aporta elaboraciones nuevos y nuevos tanto a la familia de ocupación como al pozo hereditario de su localidad, desarrollando la disconformidad, complejidad y riqueza cultural.
- Cambios de la dinámica económica. Los emigrantes a imperceptible consignan dinero a sus familiares que se quedan en la localidad, lo cual personifica un movimiento económico nuevo y adicional en el lugar de destino. Al mismo tiempo

brindan fuerza de trabajo a su nueva sociedad y a veces los patrimonios que llegan adquirir.

- Aborrecimiento. La obstinación a la migración por parte de las poblaciones de la responsabilidad que puede conseguir términos comprometidos y desencadenar terrorismo, discriminación y otras expresiones extremas.

En la información expuesta anteriormente son indagaciones que realice y entre a fuentes de internet, no llevan sustento alguno, pero personalmente sustento que son las más favorables y las más importantes para el tema de la migración.

Mi conclusión de este tema es que La migración mundial ha sacado a millones de personas de la pobreza y fomentado el crecimiento económico, en cierto punto es beneficiosa para los familiares, pero en otra parte perjudica así mismo a estos por la falta del individuo inmigrante. Es lamentable pasar por situaciones así, pero debido a la economía de cada uno de los países es obligatorio salir a buscar en otro país una mejor calidad de vida. Como se mencionaba anteriormente son distintos los factores por lo cual las personas migran a otras localidades, ya que se ven obligados a hacerlo.

Fuentes:

Fuente: <https://concepto.de/migracion/#ixzz6SqZyzNYN>

Migración animal - Historia de la Vida

historiadelavida.editorialaces.com › migracion-animal

Migración - Concepto, tipos, causas y consecuencias

concepto.de › migracion

Las Migraciones - Objetos UNAM

www.objetos.unam.mx › geografia › migraciones

Concepto de migración - Definición, Significado y Qué es

definicion.de › migracion

González, Daniela (12 al 14 de octubre de 2011). *Terminología migratoria básica*. «Migración interna. Taller Regional sobre Potencialidades y aplicaciones de los datos censales». *Cepal*.